
14 Pièces

440 m²

Réf. V0007BX

1 890 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Nous sommes fiers de vous présenter cette superbe demeure située à

Bordeaux,  dans  le  paisible  quartier  de  Fondaudège,  à  proximité  des

écoles  renommées  de  Bordeaux  et  de  la  ligne  de  tramway  D.Cette

résidence, couvrant environ 400 mètres carrés,  se caractérise par ses

détails  architecturaux  d'époque  préservés  avec  soin.  Avec  ses  hauts

plafonds,  ses  cheminées  en  marbre,  son  parquet  d'origine,  ses

moulures  et  ses  boiseries,  elle  offre  une  élégance  et  un  charme

exceptionnels.La  propriété  s'élève  sur  deux  niveaux,  offrant  un  vaste

espace de vie idéal pour une grande famille. Elle possède un jardin ...

We  are  pleased  to  present  this  sumptuous  Bordelaise  house  located  in  the

Fondaudège - Barrière du Médoc area, in a quiet location and close to renowned

Bordeaux schools as well as the tram D.This property of approximately 400 m2 is

equipped  with  remarkable  antique  features,  with  spacious  volumes,  marble

fireplaces, period parquet flooring, moldings and woodwork, which bring an elegant

and charming touch to the entire house.The house extends over two floors, offering

a  generous  and  comfortable  living  space  for  the  whole  family.  The  large  garden,

sheltered from view, offers a soothing green ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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